



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO
DE COAHUILA DE ZARAGOZA

PODER LEGISLATIVO

“2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer”



**A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN
DE TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL.
P R E S E N T E S.-**

Por acuerdo del Diputado Sergio Garza Castillo, Coordinador de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, se le convoca a una reunión de trabajo que se celebrará el lunes 27 de abril del año 2015.

Los trabajos iniciarán a partir de las 15:30 horas de la fecha señalada, en la Sala de Comisiones “Luis Donaldo Colosio Murrieta” del Palacio Legislativo “Venustiano Carranza”, para acordar lo relativo a la elaboración de un pronunciamiento con motivo del Día del Trabajo.

**ATENTAMENTE.
SALTILLO, COAHUILA DE ZARAGOZA, A 22 DE ABRIL DE 2015.
EL OFICIAL MAYOR DEL CONGRESO DEL ESTADO.**

LIC. FRANCISCO JAVIER RANGEL CASTRO.



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO
DE COAHUILA DE ZARAGOZA



PODER LEGISLATIVO

"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"

**Orden del día de la Reunión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social,
Lunes 27 de Abril del 2015**

- 1.- Lista de asistencia y declaración de quorum

- 2.- Propuesta de acuerdo para presentar pronunciamiento con motivo del día del trabajo por parte de la comisión

- 3.- Asuntos Generales

- 4.- Clausura



CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE,
LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA

PODER LEGISLATIVO
"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"



PRONUNCIAMIENTO que presentan las **DIPUTADAS Y DIPUTADOS: SERGIO GARZA CASTILLO, LILIA ISABEL GUTIERREZ BURCIAGA, JOSE ARMANDO PRUNEDA VALDEZ, MELCHOR SÁNCHEZ DE LA FUENTE E IRMA LETICIA CASTAÑO OROZCO INTEGRANTES DE LA COMISION DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL DEL CONGRESO DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA:** con motivo del Día Internacional del Trabajo.

Compañeras y Compañeros Diputados:

Por acuerdo y en representación de quienes integramos la Comisión de Trabajo y Previsión Social, expongo:

En un momento social en el que parece existe prisa para que todo, incluso situaciones banales, tenga un día internacional, la conmemoración del Día del Trabajo nos recuerda que hay capítulos en la historia del género humano que realmente importan.

El mundo, como le conocemos, se ha conformado a partir del esfuerzo de la clase trabajadora. Así de simple. Así de fuerte.

El asalariado, aquél que pone a disposición del poseedor del capital su talento, su trabajo y tiempo es quien produce. Sin él, las máquinas estarían detenidas, los campos sin sembrar y los servicios sin prestarse.

Pero, aun cuando el asalariado es la célula viva del sistema que vivimos, su desarrollo no ha estado libre del voluntarioso patrón que, en más de una ocasión, habrá pensado que entre máquina, animal y sus trabajadores no hay demasiadas diferencias.

Ahí, en esa situación de abuso, es cuando el trabajador se une con sus pares.

Es, en ese momento, cuando la injusticia sobre uno se vuelve el abuso contra una clase. Llega el momento de una consciencia que cruza fronteras, porque la situación que se sufre en un lugar particular es muy parecida a la que se vive en el resto del mundo.

Además del nuestro, en países como España, Argentina, Brasil, Chile, Costa Rica, Colombia, Cuba, Guatemala, Alemania, Austria, Bélgica, Croacia, Rusia, Suecia, Polonia, Francia y un largo etcétera el primer día del mes de mayo es oficialmente dedicado a recordar eso que, de manera general, es llamado el movimiento obrero.



CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE,
LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA

PODER LEGISLATIVO
"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"



La heterogénea naturaleza de los países que lo han incluido en sus calendarios oficiales dan una idea del peso específico del día.

En sus orígenes, como se sabe, la conmemoración del 1 de mayo fue una decisión del Congreso Obrero Socialista de la Segunda Internacional por allá de 1889. Originalmente se trató de un homenaje a los "Mártires de Chicago" quienes perdieron la vida exigiendo jornadas laborales no mayores a ocho horas.

Hablar, en el presente, del Día del Trabajo por supuesto que obliga a recordar los acontecimientos de la Revuelta de Haymarket, allá en Chicago. Pero obliga, también, a ver con ojos renovados la situación laboral, nuestra realidad, para identificar cómo las tentaciones de la clase patronal pueden siempre aparecer como una sombra que no debe dejarse crecer.

El tener el capital, no es malo. En una operación básica de producción, tener los medios para el trabajo es también parte necesaria de la ecuación.

Que no haya duda: Se reconoce la mano empresarial que se tiende como la de un buen amigo. Es justo sopesar los riesgos y apuros que vive quien ha decidido estar frente a un negocio o industria.

Pero es, en esos casos de excepción, donde el abuso quiera florecer, donde señalamos y despreciamos.

El trabajo de niños, niñas y adolescentes en jornadas extenuantes o en actividades no propias para su edad a manos de seres sin escrúpulos pudiera no ser algo ajeno a nuestras tierras. La existencia de jornaleros anónimos que en los campos dejan su vida sin que nadie reclame su cuerpo. El trato inequitativo entre hombres y mujeres por razón de género.

De esto debemos hablar, en el presente, cuando nos sumamos a la conmemoración mundial del Día del Trabajo.

Identificar, desde nuestra trinchera, los casos irregulares para reportarlos ante la autoridad competente. De la experiencia prender, para con ello nutrir nuestro trabajo legislativo. Estos son los compromisos básicos de quienes estamos en este Honorable Recinto.

También se trata de valorar las oportunidades que se abren, las nuevas fuentes de empleo que refrescan la vida en comunidad e impactan en la calidad de vida de familias completas. Sin miradas mezquinas, celebrar cada nuevo empleo; sin dejarnos cegar con el entusiasmo, insistir que la cantidad de empleos es tan importante como la calidad de los mismos.



**CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE,
LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA**

PODER LEGISLATIVO
"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"



El Día del Trabajo, entonces, es menos pasado para, cada vez, convertirse en más presente.

Es reflexión y labor. Es, como hoy, una oportunidad para refrendar nuestro compromiso de cara a la sociedad de este Estado, de que cada párrafo que redactemos, cada minuta que levantamos, tenga siempre ese sentido de respeto para los que menos tienen, los que más se esfuerzan, a quienes debemos lo que somos como comunidad.

Es cuanto.

SALÓN DE SESIONES DEL H. CONGRESO DEL ESTADO

SALTILLO, COAHUILA A 29 DE ABRIL DE 2015

DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES

DE LA COMISION DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO
DE COAHUILA DE ZARAGOZA

PODER LEGISLATIVO

“2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer”



Lista de Asistencia de la Comisión de Trabajo y Previsión Social

Lunes 27 de Abril del 2015

Dip. Sergio Garza Castillo.
(Coordinador)

Dip. Lilia Isabel Gutiérrez Burciaga.
(Secretaria)

Dip. José Armando Pruneda Valdez.

Dip. Melchor Sánchez de la Fuente.

Dip. Irma Leticia Castaño Orozco.



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO
DE COAHUILA DE ZARAGOZA



PODER LEGISLATIVO

“2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer”

Minuta de la Sesión de Trabajo
Comisión de Trabajo y Previsión Social
27 de abril del 2015

En la ciudad de Saltillo Coahuila siendo las quince horas con cuarenta y cinco minutos del día 27 de abril del 2015 reunidos en el salón de sesiones “Luis Donaldo Colosio Murrieta” del Congreso del Estado de Coahuila de Zaragoza los diputados integrantes de la Comisión del Trabajo y Previsión Social dieron inicio los trabajos, bajo el siguiente orden del día:

- 1- Lista de asistencia y declaración de quorum legal.
- 2- Propuesta de acuerdo para presentar pronunciamiento con motivo del Día del Trabajo por parte de la comisión.
- 3- Asuntos Generales.
- 4- Clausura.

Una vez leído el orden del día por parte de la secretaria de la comisión Diputada Lilia Isabel Gutiérrez Burciaga, procedió a pasar lista de asistencia, informando al Diputado Coordinador Sergio Garza Castillo que están presentes tres de los cinco integrantes de la comisión siendo los Diputados Sergio Garza Castillo, Lilia Isabel Gutiérrez Burciaga y Melchor Sánchez de la Fuente por lo que se declara quorum legal para llevar a cabo la reunión, programada con anterioridad.

Acto seguido el Diputado Sergio Garza Castillo propone a los asistentes tomar el acuerdo respectivo para presentar un pronunciamiento con motivo del día del trabajo el cual se presentará en la sesión del próximo 29 de abril en la ciudad de Parras de la Fuente, Coahuila obteniendo la aprobación de los presentes para leer dicho pronunciamiento, acto seguido se suman a la reunión el Diputado José Armando Pruneda Valdez y la Diputada Irma Leticia Castaño Orozco estando también de acuerdo con dicho punto, por lo cual queda por unanimidad.

En seguida en asuntos generales el diputado coordinador informa a las diputadas y diputados que sostuvo una plática con la secretaria del trabajo y hablaron sobre el tema de la calendarización de reuniones en diferentes partes del estado con la finalidad de conseguir un ponente para dar talleres o temas en distintas partes del estado por regiones, informando que la secretaria le comentó que en el mes de mayo pueden hacer ese ejercicio, en los temas de derechos laborales; enseguida el diputado Sergio Garza Castillo pregunta si hay algún asunto general que se quiera tratar a lo cual los diputados dijeron que no; para luego clausurar la sesión de trabajo siendo las dieciséis horas, cuatro de la tarde, habiendo acordado lo antes manifestado.
Saltillo Coahuila a 27 de abril del 2015.



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO
DE COAHUILA DE ZARAGOZA

PODER LEGISLATIVO

“2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer”



Rúbrica



Diputado Sergio Garza Castillo
Coordinador de la Comisión



Diputada Lilia Isabel Gutiérrez Burciaga
Secretaria



Diputada Irma Leticia Castaño Orozco



Diputado José Armando Pruneda Valdez



Diputado Melchor Sánchez de la Fuente